



HAMÁS RECHAZA RESOLUCIÓN DE LA ONU QUE AVALA PLAN DE EE. UU. Y FUERZA INTERNACIONAL PARA GAZA



ELN LIBERA A CINCO SOLDADOS SECUESTRADOS EN TAME, ARAUCA



ECOPETROL DENUNCIA ATENTADO CONTRA EL OLEODUCTO CAÑO LIMÓN-COVEÑAS EN ZONA RURAL DE ARAUQUITA



CRECE LA CONTROVERSIA POR LOS BOMBARDEOS DEL GOBIERNO PETRO TRAS CONFIRMARSE LA MUERTE DE VARIOS MENORES

Home > Trending > Nacionales > Procuraduría cita reunión urgente p...

NACIONALES

Procuraduría cita reunión urgente por disputa entre la Dian y **Ecopetrol** que podría costar más de \$22 billones

El Ministerio Público convocó a una mesa técnica para analizar el conflicto por el pago del IVA a las importaciones de combustible, que podría desencadenar embargos y afectar la sostenibilidad financiera de **Ecopetrol**.

Por **Redacción Emisora Atlántico**
hace 10 horas



Compartido

f Share

X Tweet



La **Procuraduría General de la Nación** llamó a una **reunión de urgencia** para intentar destrabar la disputa fiscal entre la **Dian** y **Ecopetrol** por el cobro del **IVA a las importaciones de combustible**, un diferendo que podría acarrear **riesgos severos para la estabilidad financiera** de la petrolera estatal.

ÚLTIMAS NOTICIAS



- ▶ ELN libera a cinco soldados secuestrados en Tame, Arauca
- ▶ **Ecopetrol** denuncia atentado contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas en zona rural de Arauquita
- ▶ Crece la controversia por los bombardeos del Gobierno Petro tras confirmarse la muerte de varios menores
- ▶ CRA conforma la primera Guardia Infantil Ambiental del Atlántico
- ▶ Contraloría detecta presuntas irregularidades por \$14.180 millones en programa de innovación del Ocad Atlántico

La **mesa técnica** fue programada para el **19 de noviembre**, con participación de delegados de cada una de las entidades involucradas. En este espacio se revisarán **nuevos elementos del caso**, así como los **fundamentos jurídicos y doctrinales** que sustentan las actuaciones de ambas partes.

El conflicto surge por **una diferencia en la interpretación normativa** respecto al pago del impuesto. Según las proyecciones expuestas, el desacuerdo podría desembocar en **embargos por más de \$11 billones** y un impacto total cercano a los **\$22 billones**, lo que comprometería el **equilibrio financiero**, la **sostenibilidad económica de Ecopetrol** y, en consecuencia, el **patrimonio público**.

La Procuraduría reiteró su compromiso con la **legalidad**, el **debido proceso** y la **protección de los recursos de los colombianos**, e hizo un llamado a promover **soluciones preventivas** que salvaguarden la **estabilidad fiscal** y la **transparencia institucional**.

#DIAN #Ecopetrol #PROCURADURÍA GENERAL DE LA NACIÓN



LOCAL

Sabores del mar conquistan Puerto Colombia en la segunda edición del Festival Mar y Sazón

Más de 30 matronas, artesanos y emprendedores dieron vida al Festival Mar y Sazón en la Plaza Francisco Javier Cisneros, un evento que reafirma la tradición culinaria porteña y proyecta a Puerto Colombia como destino turístico y cultural del Atlántico.

Por **Redacción Emisora Atlántico**
hace 10 horas

0 Compartido f Share X Tweet



Los **frutos del mar volvieron a ser los protagonistas** en Puerto Colombia con la segunda edición del **Festival Mar y Sazón**, una celebración culinaria que exaltó las raíces gastronómicas del municipio y reunió a miles de visitantes en la emblemática **Plaza Francisco Javier Cisneros**.



Tras saludar a matronas, nativos y turistas, el gobernador del Atlántico, **Eduardo Verano**, destacó que el festival se consolida como **“una de las expresiones culturales más representativas del departamento”**, al integrar tradición, folclor y emprendimiento en un mismo espacio.

“Elas representan una tradición de muchísimos años en Puerto Colombia y por eso tienen la mejor oferta gastronómica basada en los frutos del mar”, afirmó Verano al resaltar el trabajo de las **30 matronas seleccionadas** para presentar sus recetas tradicionales.

El mandatario subrayó que el encuentro no solo convoca a los porteños, sino a todo el Atlántico, al convertirse en una vitrina para disfrutar de **auténticos manjares del territorio**, así como para valorar el oficio de artesanos y emprendedores que dinamizan la economía popular.

Un festival que une tradición, cultura y turismo

La secretaria de Cultura y Patrimonio del Atlántico, **Verónica Cantillo**, señaló que el Festival Gastronómico de Puerto Colombia —organizado por la Gobernación a través de la estrategia **Ruta 23** y con el apoyo de la alcaldía— es solo una de las múltiples expresiones culturales que animaron el puente festivo en el departamento.

“No solamente estamos aquí en Puerto Colombia, también en municipios como Soledad y Juan de Acosta, con eventos que reflejan nuestra identidad atlanticense”, afirmó.

Cantillo resaltó que la agenda cultural del Atlántico continúa fortaleciéndose con actividades que trascienden la gastronomía y fomentan la creatividad, la música y las tradiciones populares.

Puerto Colombia, un destino en auge

Para la secretaria de Turismo municipal, **María Clara Donado**, el Festival Mar y Sazón se consolida como una apuesta estratégica para mostrar la riqueza culinaria del municipio.

“Gracias al respaldo de la Gobernación del Atlántico y su programa Descubre tu Arte en la Ruta 23, la Plaza Francisco Cisneros se convierte en un escenario de sabores autóctonos donde matronas y restaurantes locales exaltan la tradición gastronómica porteña”, señaló.

Donado explicó que Puerto Colombia vive un **boom turístico**, y que eventos como este impulsan el flujo de visitantes. Mientras que en condiciones habituales llegan entre **6.000 y 7.000 personas**, este fin de semana festivo se proyecta superar los **10.000 visitantes** entre playas y plaza central.

“Puerto Colombia abre sus puertas con alegría y sabor para todos”, afirmó, destacando además la participación de artesanos de **Tubará, Piojó y Juan de Acosta**.

Sabores con tradición y creatividad

Entre las protagonistas de la jornada estuvo **Lourdes Almeida**, matrona y representante de *Fritos Top*, quien presentó preparaciones con sello propio. El año pasado su equipo ganó el premio a la mejor receta con camarones. Esta vez ofrecieron **carimañolas de vuca rellenas de camarón y una versión con rava**.

además de otros fritos típicos.

“Traemos los mejores fritos, con relleno de pura proteína. La Gobernación nos abre las puertas para que emprendedores como nosotros podamos darnos a conocer”, expresó emocionada.

El encanto para los turistas

El festival también conquistó a los viajeros. **Nancy Rodríguez**, turista de Bucaramanga, celebró su experiencia en Puerto Colombia.

“Es una hermosa ciudad. Probamos carimañolas de camarón y una arepa de huevo espectacular. Queremos seguir conociendo todo lo que este evento tan bonito ofrece hoy”, comentó mientras recorría los puestos de comida típica.

Rodríguez confesó que su visita fue casi accidental. “Vinimos por casualidad y nos pareció muy chévere disfrutar de todo lo que hay acá. **La experiencia ha sido tan agradable que seguro volveremos pronto**”, aseguró, destacando la calidez del ambiente y la riqueza cultural hallada en la celebración.

#ATLÁNTICO #PUERTO COLOMBIA



LOCAL

Gobernación inicia construcción de su Plan de Ordenamiento Departamental con visión a 16 años

La administración abrió las mesas de trabajo para formular el Plan de Ordenamiento Departamental, un instrumento estratégico que definirá el desarrollo social, ambiental y productivo del territorio hasta 2042, con participación de comunidades, academia y actores institucionales.

Por **Redacción Emisora Atlántico**
hace 10 horas

0 Compartido

f Share

X Tweet

